



UNA ESCUELA DE FÚTBOL DE ÉLITE SUECA ELIGE COSTA BALLENA PARA REALIZAR SUS ENTRENAMIENTOS

La teniente de alcalde Montemayor Laynez recibió a la treintena de técnicos y jugadores que entrenarán y se hospedarán en la ciudad durante un mes

Los campos de fútbol de Costa Ballena albergan durante todo un mes a un total de 25 jugadores pertenecientes a la Escuela de Fútbol sueca “John Bauer International”. El equipo de jugadores, acompañado por fisioterapeutas, entrenadores y monitores, permanecerán en la localidad hasta el próximo 14 de diciembre.

Precisamente, el pasado viernes, la teniente de alcalde, Montemayor Laynez de los Santos, recibía en nombre del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, a la treintena de personas que forman parte de esta expedición, y que han elegido las instalaciones municipales de Costa Ballena “Ex concejal Juan Reales” para prepararse durante estas cuatro semanas.

En el transcurso del encuentro, que tuvo lugar en las dependencias de la Alcaldía del Palacio municipal Castillo de Luna, Montemayor Laynez dio la bienvenida a los jugadores a los que deseó que disfrutaran no sólo de las instalaciones deportivas, sino también de las distintas ofertas culturales, gastronómicas, etc. y del buen clima que ofrece la localidad.

La delegada mostró su satisfacción porque los campos de fútbol de Costa Ballena atraigan a entidades de alto nivel como esta escuela sueca a la que pertenecían cinco de los jugadores que hoy por hoy forman parte de la selección nacional de Suecia.

El equipo técnico y jugadores estuvieron visitando durante la jornada del viernes la localidad, donde además de pasear por las principales calles y plazas, pudieron conocer a través de una visita guiada los monumentos y zonas más emblemáticas de la ciudad.

Los jugadores, que se están hospedando en el Hotel Colón Costa Ballena y entrenan diariamente en Costa Ballena, ya han jugado como parte de este entrenamiento, con el Atlético Sanluqueño, y lo hará en breve con la U. D. Roteña.

Al margen del calendario de entrenamientos, jugadores y técnicos tienen previsto realizar diferentes visitas a otros puntos de la comarca, como Jerez de la Frontera o Sanlúcar.

Por otro lado, y tras el paréntesis navideño, los campos de fútbol de Costa Ballena volverán a servir de punto de entrenamiento para cinco equipos de primer nivel de distintos países europeos. Entre estos equipos profesionales harán uso de los campos de fútbol municipales desde principios de enero a mediados de marzo.

Rota, 19 de noviembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es